

Succès de la visite de la délégation tanzanienne à Saint-Pétersbourg dans le cadre du projet « Expédition scientifique et éducative russo-tanzanienne ».

02.06.2025

Le 26 mai, la visite de la délégation tanzanienne, représentée par le personnel du ministère des ressources naturelles et du tourisme de Tanzanie, du ministère des affaires étrangères et de la coopération est-africaine, de l'institut de recherche forestière de Tanzanie, de l'agence de services forestiers de Tanzanie et de l'université d'agriculture de Sokoine, s'est achevée. Cette visite a jeté les bases d'une nouvelle orientation prometteuse de la coopération internationale de l'université forestière d'État de Kirov Saint-Pétersbourg.



Les partenaires russes du projet ont également participé à ces événements, à savoir des représentants d'institutions spécialisées de premier plan, notamment l'université d'État de Petrozavodsk, l'université forestière d'État de Voronezh, l'université du réseau russo-africain (RAFU) et la fondation publique caritative de Saint-Pétersbourg pour le développement du jardin botanique Pierre-le-Grand, qui agit en tant qu'opérateur du projet.



Le programme comprenait une série d'événements et d'activités importants et significatifs :

Le 19 mai, lors d'une visite d'étude à l'Université technique forestière d'État de Saint-Pétersbourg portant le nom de S.M. Kirov (SPbGLTU), les collègues tanzaniens se sont familiarisés avec le système d'enseignement forestier et les ressources forestières de la Russie. Les collègues tanzaniens se sont familiarisés avec le système d'enseignement forestier et les ressources forestières de la Russie. Ils ont également visité le musée A.A. Silantiev de zoologie des vertébrés et des sciences de la chasse et le musée M.N. Rimsky-Korsakov d'entomologie forestière.

Le 20 mai, la délégation a visité la branche de la SPbGLTU - Lisinskiy training and experimental forestry et Lisinskiy ecological trail.



Le 21 mai, Jared Otieno Ellie, chef du département de surveillance et d'évaluation des ressources forestières de l'Agence des services forestiers de Tanzanie, a présenté un exposé intitulé « Conservation et gestion des ressources forestières en Tanzanie : défis et opportunités » lors de la conférence annuelle « Forêts de Russie » qui s'est tenue à l'Université forestière d'État de Saint-

Pétersbourg.



La journée s'est poursuivie par la signature solennelle d'un accord sur la création de centres de compétence russo-tanzaniens en matière d'enseignement forestier et de sciences forestières entre l'université forestière d'État de Saint-Pétersbourg, qui porte le nom de S.M. Kirov, et l'université de science et de technologie de Tanzanie. S.M. Kirov et l'Institut de recherche forestière de Tanzanie (TAFORI).



En l'honneur de la signature de l'accord, un coup de feu commémoratif a été tiré à midi sur le bastion Naryshkin de la forteresse Pierre et Paul. Une visite de la forteresse Pierre et Paul a été organisée pour les participants au projet.



22 mai - réunion de travail et déjeuner d'affaires avec Nizami Adilkhanovich Mamishev, vice-président de la commission des relations extérieures de Saint-Pétersbourg, à Smolny. Le même jour, un dialogue d'experts a eu lieu au sein du comité des ressources naturelles de la région de Leningrad, avec la participation de la direction des zones protégées de la région de Leningrad, qui a identifié des points d'intérêt mutuel et des perspectives pour l'avenir.



Le 23 mai, la délégation a visité l'Institut botanique V.L. Komarov de l'Académie des sciences de Russie. Le 23 mai, la délégation a visité l'Institut botanique V.L. Komarov de l'Académie des sciences de Russie et a participé à la conférence « Africa Day » à l'Université d'État de Saint-Pétersbourg. Université d'État de Saint-Pétersbourg.



Le dernier jour, les invités tanzaniens ont eu l'occasion de se familiariser avec la culture et la beauté de Saint-Pétersbourg et ont visité le musée d'État des beaux-arts de Peterhof. Les collègues ont été émerveillés par les intérieurs luxueux du palais et les fontaines majestueuses du parc de Peterhof. L'histoire de la restauration du parc et de ses vieux arbres a laissé une impression inoubliable.



Nous espérons que cette visite a jeté les bases d'une coopération mutuellement bénéfique et d'un renforcement des relations entre la Russie et la Tanzanie. Les centres de compétence bilatéraux établis contribueront au développement des sciences forestières et de l'enseignement de la sylviculture dans les pays amis.